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9 НОЯБРЯ ВСЕ ИДЕМ НА МИТИНГ!
9 ноября 2019 г. в 12.00 час. на площади Ле-

нина в Нарьян-Маре пройдет митинг, посвя-
щенный 102-й годовщине Великой Октябрь-
ской социалистической революции.

Перед митингом состоится шествие колон-
ны по ул. Смидовича, от дома № 11 (от здания 
«Службы заказчика») в 11.40 час.

По ходу движения колонны будет организо-
вано возложение венков к обелиску павшим 
в Великой Отечественной войне, памятникам 
И.П. Выучейскому и В.И. Ленину.

Приглашаем ВСЕХ, кому не безразлично бу-
дещее нашего округа и страны! Вместе, пле-
чом к плечу, отстоим наши права! 

Депутаты-коммунисты продолжают посещать населенные пункты НАО
В канун Дня работников сельского 

хозяйства и перерабатывающей про-
мышленности депутат СД НАО, Пер-
вый секретарь Комитета Ненецкого 
окружного отделения КПРФ Михаил 
Райн посетил село Коткино.

Здесь состоялись его встречи с тру-
довыми коллективами села.

На встрече с работниками ФАПа и 
работниками школы М.Райн подроб-
но рассказал о работе депутатов-ком-
мунистов в представительных орга-
нах власти, привел примеры реальной 
борьбы за сохранение и развитие про-
изводства в округе.

Также он отчитался о первых резуль-
татах по коллективному обращению 
жителей села в его адрес о строитель-
стве новой котельной и тепловых сетей 
в селе. Администрация Заполярного 
района в официальном ответе на депу-
татский запрос коммунистов указала, 
что до конца 2019 г. будет разработана 

программа по организации централи-
зованного теплоснабжения населения 
и социальных объектов в крупных на-
селенных пунктах Заполярного района. 
В рамках этой программы будут пред-
усмотрены мероприятия по разработке 
проектной документации на строитель-
ство котельной и тепловых сетей в с. 
Коткино.

Следующий визит лидера коммуни-
стов НАО – на молочно-товарную фер-
му. Она совсем недавно введена в экс-
плуатацию, дойное стадо насчитывает 
более 140 голов. В селе удалось орга-
низовать производство разнообразной 
молочной продукции — молока, сыра, 
сливочного масла, творога, сметаны. 
Большой популярностью пользуют-
ся также местные сливки и кисломо-
лочные продукты. На ферме сегодня 
трудится 15 человек, среди них есть и 
опытные, и молодые специалисты.

Обсудив проблемы и успехи работ-

ников фермы, депутат-коммунист по-
здравил коллектив предприятия с при-
ближающимся праздником.

Состоялся обстоятельный разговор 
с главой МО «Коткинский сельсовет» 
и председателем СПК РК «Сула» Кот-
киным Алексеем Игнатьевичем, кото-
рый поделился насущными пробле-
мами аграриев и путями их решения. 
Одно из предложений А.И. Коткина 
— давать преференции местным про-
изводителям, так как именно они про-
изводят качественный продукт и дают 
рабочие места на селе.

Значимой стала и встреча с ветера-
нами комсомольской организации. На-
помнив о делах комсомольцев села в 
советское время, Михаил Райн вручил 
памятные награды ЦК КПРФ «100 лет 
Ленинскому комсомолу».

Проблемы жителей Коткино, обозна-
ченные в ходе встреч, депутат взял «на 

карандаш»: некачественный интернет, 
что сказывается на работе всех служб 
села, высокие тарифы на услуги ЖКХ. 
Часть жилых домов в Коткино подклю-
чена к центральном водоснабжению, 
но услуга оказывается некачественно, 
так как поступающая вода не пригодна 
для употребления.

В целом, отмечает Михаил Райн, 
Коткино продолжает жить и развивать-
ся. Здесь строится новое жилье, растет 
поголовье КРС, ведется работа по бла-
гоустройству села. Создаются молодые 
семьи, рождаются дети.

Коткино – одно из немногих сел 
НАО, которое можно назвать селом 
социального оптимизма. И депутаты-
коммунисты будут стремиться упро-
чить эти здоровые тенденции развития.

Пресс-служба 
Ненецкого ОК КПРФ

В защиту наемных работников!
 За восьмичасовой рабочий день!

За права трудящихся!
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Трагическое 
31 октября 2019 г. 

в Нарьян-Маре
31 октября в детском саду «СКАЗКА» г. Нарьян-

Мара произошла трагедия — убийца с ножом напал 
на ребенка и нанес ему смертельное ранение. Ненец-
кое окружное отделение КПРФ выражает свои собо-
лезнования родным и близким погибшего мальчика.

Потрясает то, с какой легкостью человек в неадек-
ватном состоянии проник в детское учреждение, где 
в это время спали дети. На его пути никого не оказа-
лось, и остановить его смогли только когда уже про-
изошло страшное.

К частному охранному предприятию «Святогоръ», 
которое по контракту охраняет детские учреждения 
г. Нарьян-Мара и окружную больницу, у надзорных 
органов уже были претензии. Были неоднократные 
нарушения, суды выносили штрафы… но ЧОП про-
должал свою работу.

Как показала практика, наблюдаемая в последние 
годы: передача части функций от государства к част-
ным конторам не приносит желаемого результата. 
Этот процесс пора остановить. Государство не долж-
но доверять защиту детей тем, кто думает в первую 
очередь о своем обогащении, часто в ущерб безопас-
ности и качеству услуг.

Совершенное убийство невинного ребенка в дет-
ском учреждении вновь вызвало споры о мерах нака-
зания преступника. Ненецкое отделение КПРФ счита-
ет, что в России пора инициировать отмену моратория 
на смертную казнь и применять ее как исключитель-
ную меру наказания к убийцам детей. Поднявший 
руку на беззащитного должен нести неотвратимое и 
соразмерное наказание.

Ненецкий ОК КПРФ

Позади шумные дни предвы-
борной борьбы, день выборов, 
первые недели, позволяющие 
оглянуться назад и подвести 
итоги избирательного процес-
са в НАО в 2019 г. 

В местных СМИ сухо и мел-
ким шрифтом опубликована 
вся необходимая для этого ин-
формация, но – увы — офици-
альные СМИ не напишут о тех 
технологиях, которые были 
использованы в период кампа-
нии. Они подконтрольны.

Эта статья — сугубо мое 
личное мнение, человека, ко-
торый «варится» в этом кот-
ле и видит все происходящие 
процессы предвыборной гонки 
иначе, чем обыватель.

Могу смело утверждать: се-
годня в избирательном процес-
се используются грязные мето-
ды агитации и антиагитации, 
циничная ложь в отношении 
«нежелательных» кандидатов, 
подкуп избирателей, подвоз на 
избирательные участки. Порой 
доказать то или иное наруше-
ние невозможно, но сказать об 
этом я имею полное право.

Кампания–2019 отлича-
лась от предыдущих тем, что 
многие кандидаты от партии 
власти – «Единой России» — 
шли без символики партии, 
выдвинувшей их. Они пози-
ционировали себя как само-
выдвиженцы, чем возможно 
ввели большинство граждан 
в заблуждение. При этом они 
получали полное юридическое 

сопровождение и финансиро-
вание для ведения кампании за 
счёт «своей партии», на каждо-
го кандидата, согласно, отче-
там было выделено по 200 тыс. 
руб. Что ж, спрос с каждого из 
них, но смущает легитимность 
таких выборов и избранных 
депутатов. Закон, конечно, на 
их стороне (сама партия вла-
сти их продвигает и делает как 
ей нужно), но низкая явка из-
бирателей на участки для голо-
сования показывает нам всем, 
что такая власть не поддержа-
на большинством жителей. 

Говорить громко о победе 
можно только при высокой 
явке и получении солидного 
процента голосов. А что видим 
мы? По официальным данным 
общее количество избирателей 
в г. Нарьян-Мар составляет 17 
242, проголосовало 4448 чело-
век, из них за «самовыдвижен-
цев» от партии власти суммар-
но — 1999 человек. От общего 
числа избирателей в городе это 
составило 11,5%. Я привела 
статистику по выборам в го-
родской совет депутатов. И вот 
тут, есть над чем подумать…

Конечно, как и по всей стра-
не в округе не обошлось без 
манипуляций общественным 
мнением, без использования 
административного ресурса, 
что по своей сути является 
нарушением всех принципов 
демократии и свободного во-
леизъявления народа. Но, к 
сожалению, такое явление мы 

наблюдаем в течение всех «де-
мократических» лет, начиная с 
1991 г.

Такая модель организации 
избирательного процесса вы-
годна только для нынешней 
системы правления, особенно 
на фоне тех антисоциальных 
законов, которые были при-
няты в последнее время. Ведь 
реально, кого ни спроси – все 
недовольны принятыми в стра-
не антинародными законами, 
но по этим правилам выходит, 
что народ поддерживает такую 
политику.

Во время поездок по на-
селенным пунктам округа я 
сделала вывод, что население 
не особо интересуется полити-
кой. Люди, занятые ежеднев-
ными бытовыми проблемами, 
перестали видеть позитивные 
перемены в обществе. Многие 
отмечают, что власть отдали-
лась от проблем жителей и на-
вещает село только в период 
борьбы за поддержку электо-
рата. Люди из граждан своей 
страны превратились в элек-
торат, который должен обеспе-
чить фактическую монополию 
партии власти.

Нельзя не отметить грязные 
технологии и ухищрения, на 
которые пошли некоторые «ку-
раторы», назначенные сверху 
(НАЗЫВАТЬ ФАМИЛИИ И 
ИМЕНА НЕ БУДУ, ЧРЕВА-
ТО ПОСЛЕДСТВИЯМИ). 
Для каждого политического 
течения очень важно избрать 

тактику и разрабо-
тать стратегию по 
ведению борьбы за 
власть. В эти вы-
боры, как всегда, 
своей «резвостью» 
отличилась партия 
власти.

На территории 
т у р и с т и ч е с ко го 
центра ежедневно 
(кроме выходных) 
проводилось одно очень ин-
тересное мероприятие: под 
видом встреч пожилых людей 
в честь 90-летия со дня обра-
зования округа проводилась, 
явная, на мой взгляд, агитация 
в пользу одного из кандидатов 
от партии власти. Очень хоро-
шая легенда! Лично я не про-
тив таких мероприятий: наши 
пенсионеры этого заслужили! 
Они должны встречаться, об-
щаться, делиться воспомина-
ниями за чашечкой чая. Но, 
по-моему, крайне некорректно 
с политической точки зрения 
использовать такие площадки 
для проталкивания нужных 
кандидатов. Самое печальное, 
что избирательная комиссия 
не нашла в этом нарушений, 
значит все законно! Браво ор-
ганизаторам! «Великий ком-
бинатор» тихонько отдыхает в 
сторонке…

На этих мероприятиях стоит 
остановиться подробнее. Дело 
в том, что я стала свидетелем 
одного из них. По приглаше-
нию одной из сочувствующих 

КПРФ жительниц города На-
рьян-Мара мы с кандидатом 
от партии КПРФ решили про-
ехать в туристический центр, 
чтобы лично убедиться в не-
беспочвенности распростра-
няемых среди пенсионеров 
слухов. Мы появились неожи-
данно для всех присутству-
ющих – а что, имеем право! 
Наше появление вызвало бурю 
эмоций некоторых людей там 
находящихся. В принципе оно 
и понятно, если бы ко мне до-
мой без приглашения пришли 
люди, которых я не хотела бы 
видеть, они получили в ответ 
на свое явление такую же ре-
акцию. Но, с другой стороны, 
здание туристического центра 
принадлежит не мне и не кому-
либо еще. Это собственность 
округа, то есть пользоваться 
можно всем.

После нашего посещения 
этого закрытого (считай, под-
польного) мероприятия, был 
организован целый поток жа-
лоб на нас во все возможные 

Юрий Афонин: 
Сталин служил народу, а нынешняя власть – 
буржуазно-олигархическому капиталу
Заместитель Председателя ЦК 

КПРФ Юрий Афонин в ходе ток-
шоу «Своя правда» не только объ-
яснил феномен роста популяр-
ности руководителя СССР, но и 
развенчал ряд мифов и фейков о 
политических репрессиях.

«Если в 2003 году значительная 
часть нашего общества еще на-
ходилась под влиянием антиста-
линской горбачевско-ельцинской 
пропаганды, то за последующие 
годы все стало на свои места. Спа-
дает пелена исторического обмана, 
люди начинают более объективно 
оценивать сталинскую эпоху. Кро-
ме того, им теперь есть с чем и с 
кем сравнить личность Сталина», 
– сказал Юрий Афонин.

Не отрицая факт репрессий, 
зампредседателя ЦК КПРФ на-
помнил, как в свое время некото-
рые деятели типа Солженицына, 
Волкогонова и Суворова-Резуна 
пытались существенно раздуть их 
масштабы. «В середине девяно-
стых, когда я учился на историче-
ском факультете, преподаватель 
объяснил студентам: фантазии 
на эту тему доходят до того, что 
число пострадавших от репрес-
сий пытаются сопоставить с ко-
личеством жертв Великой Отече-

ственной войны. Она попросила 
поднять руки тех из нас, у кого в 
семьях погибли на фронтах или в 
оккупации – две трети студентов 
подняли руки. На аналогичную 
просьбу относительно репресси-
рованных отозвались единицы. 
Вот реальное соотношение по-
гибших и репрессированных», – 
рассказал Юрий Афонин.

«Сегодня многие власть преде-
ржащие пытаются поставить лич-
ность и заслуги Сталина себе на 
службу, называют «эффективным 
менеджером» и т.д. Но нынешняя 
власть служит буржуазно-олигар-
хическому капиталу, а он служил 

народу!» – продолжил он.
Юрий Афонин подчеркнул, что 

для него имя Сталина прочно ас-
социируется с четырьмя победа-
ми: в Великой Октябрьской со-
циалистической революции под 
руководством Ленина, над Троц-
ким и его кликой во время вну-
трипартийной борьбы, Победа в 
Великой Отечественной войне и 
создание атомного оружия, без 
которого наша страна могла быть 
уничтожена, а в мире воцарилась 
бы гегемония США.

kprf.ru

Еще раз об избирательной кампании: 
частное мнение члена КПРФ

Окончание на 4 странице
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Движение за гранью здравого смысла
Продолжим тему неудобств, 

которые Нарьян-Марцам соз-
дает непродуманный подход к 
организации дорожного дви-
жения.

Этим летом был начат капи-
тальный ремонт участка феде-
ральной автодороги Аэропорт-
Город Нарьян-Мар.

Этот ремонт принес новую 
головную боль для горожан – 
так называемый «Т-образный» 
перекресток ул. Ленина – ул. 
Первомайская. В начале сен-
тября там было ликвиди-
ровано круговое движение, 
установлены светофоры, а 
пешеходный переход от оста-
новки «Окружная больница»  
перенесен к светофору.

И что в итоге мы получили?

1. Пробки
Движение в городе по утрам 

стоит. Основная пробка на-
чинается в районе Сахалина, 
стоят также Первомайская и 
Октябрьская.

Люди вынуждены тратить в 
два раза больше времени, что-
бы добраться на работу.

Многие работники городских 
организаций, которые ездили 
на обед через городской мост, 
теперь физически не успевают 
это сделать и вынуждены обе-
дать на рабочем месте. 

2. Неудобства 
для пешеходов

Посетителям окружной 
больницы, приехавшим на ав-
тобусе, приходится шагать 50 
метров в сторону светофора. 
При этом, светофор на переход  
горит красным почти 2 мину-
ты, а зеленым всего 20 секунд. 
Осенью было тяжело видеть, 
как пожилые люди, которые 
приехали за медицинской по-
мощью ждали под дождем зе-
леного сигнала. 

При том, что больница на-
ходится через дорогу от оста-
новки, людям добавили допол-
нительные 5-10 минут, чтобы 
добираться до нее в обход.

Зачем переход убрали от 
остановки? Это запрещает 
ГОСТ? А как тогда существу-
ют переходы у всех остальных 
городских остановок?

3. Сложности для 
общественного транспорта 

и экстренных служб
Место, где образован пере-

кресток является ключевым 
для города. В отсутствии объ-
ездной дороги, только через 
перекресток ул. Ленина-Пер-
вомайская можно добраться в 
часть города, расположенную 
за мостом.

В 100 метрах от перекрест-
ка, на ул. Первомайская нахо-
дится пожарная часть и спаса-
тельная служба, чуть дальше 
станция «Скорой помощи» и 
вневедомственная охрана, га-
зовая служба...

Думаю всем понятно, что 
при экстренной ситуации, ког-
да каждая секунда на счету, 

эти драгоценные секунды за-
берет объезд пробки.

Утром и вечером настолько 
плотный двусторонний поток 
машин, что и спецсигнал не 
поможет, их просто не объ-
ехать. Особенно тяжело будет 
машинам пожарной охраны.

Светофор сбил расписание 
Нарьян-Марского АТП. Во-
дители автобусов в часы пик 
теперь работают практически 
без перерыва. Например авто-
бус № 411 из Искателей в Мор-
порт едет 25 минут, и к этому 
времени добавились 10-15 ми-
нут пустого стояния в пробке. 

Губернатор возмущен, 
чиновники парализованы
С связи с всеобщим возму-

щением, в конце октября на 
дорожную ситуацию обратил 
внимание губернатор НАО 
А.В. Цыбульский.

Приводим слова Губернато-
ра на заседании Администра-
ции НАО 17 октября:

« – Объясните мне, почему в 
Москве два года назад сняли все 
ограждения. Почему у них по-
лучилось, а мы не можем это-
го сделать? Город превращаем 
в клетку. Скоро уже будем как 
на птицефабрике – семь забо-
ров на одном тротуаре!»

На том совещинии губерна-
тор приказал ответственному 
Департаменту ЖКХ немедлен-
но выключить светофор.

И Департамент поручение 
Губернатора провалил. В ре-
зультате светофор погас толь-
ко 31 октября. И в тот же день, 
через два часа его снова вклю-
чили! 

Формальная причина – два 
ДТП произошедших на пере-
крестке после его выключе-
ния. Но больше похоже, что 
чиновники испугались и ре-
шили «от греха» подальше 
«сдать назад».

Заметно, что чиновники не 
знают как поступить, они «па-
рализованы» и произошедшие 
ДТП дали им предлог уйти от 
принятия решений.

Почему не слышно
 специалистов?

В этой ситуации удивляет 
отсутствие вразумительных 
объяснений ДЛЯ ЧЕГО НА 
САМОМ ДЕЛЕ НА ПЕРЕ-
КРЕСТКЕ СДЕЛАЛИ СВЕТО-
ФОРНОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ?

Все действующие лица - Де-
партамент ЖКХ, ОГИБДД 
УМВД России по НАО, раз-
мыто ссылаются на ГОСТ и 
аварийные участки.

Почему не нашлось чело-
века, который объяснил всем, 
проводились ли исследования, 
какие-нибудь расчеты, обосно-
вания? Может это сделано во 
благо горожан, а мы чего-то не 
понимаем?

Получается, что в нашем ре-
гионе нет специалистов по ор-
ганизации дорожного движе-
ния. Есть только чиновники, 
которые привыкли работать и 

часто без оглядки на здравый 
смысл.

Может вместо трат на забо-
ры и светофоры просто нанять 
профессионала?

О людях не думают 
При всей громкости пробле-

мы с перекрестком, полная ти-
шина была про издевательство 
с остановками.

Еще в конце августа-начале 
сентября в городе были демон-
тированы 5 автобусных оста-
новок: РСУ, Электростанция, 
«Спорткомплекс Норд», «ул. 
Рабочая».

Подрядчик очень быстро 
убрал остановки, но также 
оперативно ставить новые не 
стал. Вместо этого он пере-
ключился на более важное по 
его мнению дело – установку 
заборов-крестов.

Всю осень и начало зимы 
люди, ожидавшие автобус 
(в основном пенсионеры и 
школьники) стояли без крыши 
над головой, под дождем и ве-
тром. Новые остановки появи-
лись уже после первой метели 
- 4 ноября.

Неужели власти из окна сво-
их машин не видели это каж-
дый день?

Да, по контракту у подряд-
чика был срок до 1 ноября на 
их установку... Но ведь можно 
было сделать по-человечески? 

Окружная Администрация 
при желании могла заставить 
подрядчика снять остановки и 
сразу заменить, рычагов дав-
ления достаточно.

И снова о заборах
Как и ожидалось, новые забо-

ры создали проблемы с уборкой 
снега. С той стороны  город-
ского моста, где обустроен но-
вый тротуар с двусторонними 
заборами, он настолько узкий, 
что местами уборочная техника 
туда не проходит по габаритам. 

Уборка ведется нерегулярно, 
и неполностью. И тут комму-
нальщиков можно понять!

Верхом безумия можно счи-
тать «загоны». Это тротуары, 
которые с двух сторон ого-
рожены забором. Например 
по дороге к Аэропорту или у 
«Метелицы» в Искателях.

Со стороны загоны выглядят 
насмешкой над здравым смыс-
лом, особенно их часть рас-
положенная дальше от доро-
ги. Людям предписано ходить 
только по прямой.

Активист КПРФ Надеж-
да Сахарова, как разумный 
житель поселка Искателей 
борется с загоном у  «Мете-
лицы». Она уже обращалась 
в Собрание депутатов НАО, 
Администрацию Заполярно-
го района, ОГИБДД УМВД 
НАО, Администрацию посел-
ка Искателей.

В своих ответах Надежде 
Сахаровой они ссылаются 
на ГОСТ и на то, что в райо-
не перехода у «Метелицы» 
12.06.2014 г. и 13.06.2017 г. 

происходили ДТП, участника-
ми которых были дети. Анало-
гичные отписки приходили и 
Депутату окружного Собрания 
Михаилу Райну.

К сожалени, наезды на пеше-
ходов в основном и происходят 
на пешеходных переходах, и 
что теперь нам все переходы 
закрыть?

Тут нужно вести другую ра-
боту, вдумчивую! 

Детям нужно с детского сада 
начинать рассказавать о без-
опасности на дорогах, ввести 
дополнительные часы на это в 
школах. 

Взрослым водителям надо 
прививать культуру дорож-
ного движения насколько это 
возможно – чаще ставить на 
аварийных участках наряды 
ГИБДД, строго следить за со-
блюдением скоростного ре-
жима... На дорогах не должно 
быть «своих», которым по-
зволено нарушать без послед-
ствий.

Я думаю профессионал в 

области дорожного движе-
ния дал бы еще десяток реко-
мендаций. А ставить в любой 
ситуации забор – это профне-
пригодность для «дорожных» 
чиновников. 

Что нас ожидает?
Уже установлены, но пока не 

включены светофоры на пере-
крестках ул. Первомайская-
Полярная, ул. Полярная-ул. 
Выучейского.

Когда их включат, на себе это 
ощутит каждый горожанин. 
Встанут автобусы и коммуналь-
ная техника. И некому будет 
объяснить, а зачем нам это надо?

Страшно представить до 
чего дойдут чиновники и 
ГИБДД в попытках снять с 
себя ответственность за ситу-
ацию на дорогах...

Быть может скоро начнут ко-
пать подземные переходы?

Главный редактор 
газеты «Товарищ

Дмитрий ЧЕРНЯЕВ 

Остановка «Электростанция», 30 октября 2019 г. 
Пенсионеры ждут автобус в сильный ветер. 
Предыдущий месяц они стояли под дождем.

Загон на ул. Рабочая. Вопрос: от кого огородили правую 
сторону? Куда пешеходу деваться в случае, если на него 
вдруг будет нестись машина? А как это чистить?

Ежедневная пробка на въезде в город. Чтобы попасть в 
Нарьян-Мар, надо 10 минут отстоять в пробке. Так видимо 
считают в Департаменте ЖКХ и ОГИБДД.
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Настройся на «Красную линию»!
«Красная линия» - круглосуточный общественно-

политический телеканал, предлагающий зрителям 
альтернативную картину дня, взгляд на события в 
стране с точки зрения трудящегося человека. Его 
главной целью является обеспечение информацион-
ной и дискуссионной площадкой людей, неравно-
душных к развитию и процветанию России.

Телеканал «Красная линия» начал свое вещание в 
2015 году. На декабрь 2018 г. охват составляет более 
22 млн зрителей.

Канал доступен абонентам интерактивного телеви-
дения «Ростелеком» на кнопке № 49. 

Интернет-вещание ведется на сайте www.rline.tv. 
Лицензия СМИ Эл № ФС77-58238 от 6 июня 2014.

Ограничения при награждении 
знаком отличия «Материнская
слава» в Ненецком АО сняты 
по инициативе коммунистов

На очередной сессии депутаты единогласно приняли 
внесение изменений в окружной закон «О дополнитель-
ных мерах государственной поддержки семей, имею-
щих детей».

Речь идет о награждении знаком отличия «Материн-
ская слава» I,II или III степеней женщин, родивших 
или принявших под опеку (попечительство) 5 и более 
детей. При этом были установлены условия – послед-
ний ребенок должен быть старше одного года и до 
достижения им совершеннолетия. Инициаторы зако-
нопроекта – депутаты фракции КПРФ – предложили 
снять эти ограничения. Законопроект был поддержан 
губернатором округа.

В комментариях региональным СМИ Ольга Карпова 
рассказала, что поправки были разработаны в связи с 
обращениями жителей округа. «В поездках по населен-
ным пунктам к нам часто обращались женщины, ко-
торые, имея пять и более детей, по тем или иным при-
чинам не могут получить знак отличия «Материнская 
слава». Были ограничения в части возраста детей. 
Поэтому мы решили внести изменения, которые по-
зволили снять эти ограничения. Благодарю весь депу-
татский корпус и губернатора за поддержку данного 
законопроекта. Считаю, что мы должны работать 
активней над повышением статуса многодетной се-
мьи», — подчеркнула депутат.

sdnao.ru

Отходы – 
на переработку!
Редакция газеты «Товарищ» призывает 

всех, кто хочет сохранить нашу хрупкую 
Арктическую природу, присоедится к раз-
дельному сбору отходов.

Вторсырье от населения и организаций 
в Нарьян-Маре принимает «Фонд Экораз-
вития НАО». Они собирают, сортируют 
и отправляют отходы для переработки на 
«большую землю». Работа Фонда – вклад в 
чистое будущее Ненецкого округа!

Принимаются:
— макулатура (газеты, книги, журналы, 

офисная бумага, картонные коробки от тех-
ники, продуктов питания и т.д.);

— пластиковая ПЭТ-тара (бутылки чи-
стые и смятые, с крышками и этикетками);

— алюминиевые банки;
— батарейки.
Пункт сбора находится на базе Окрпо-

требсоюза у перекрестка ул. Октябрьская и 
ул. Выучейского (схема проезда ниже). 

Режим работы: по будням с 09.00 до 16.00 
час., перерыв с 12.00 до 13.30 час.

Телефон для справок
8 (911) 551-39-89

Группа "Вконтакте"
vk.com/ecofond83

инстанции. Активные пользователи окружных соци-
альных сетей об этом знают, но большинство участни-
ков встреч в турцентре не знают, чем все закончилось! 
А дело в том, что кого — то (ИМЕНА НЕ НАЗЫВАЕМ, 
ХОТЯ ЗНАЕМ КОГО) очень задело наше появление сре-
ди пенсионеров. Заявители на представителей КПРФ по-
требовали публичных извинений, хотя я извинилась за 
свое появление без приглашения на самом мероприятии. 
Видимо таким образом нас хотели унизить. Но я считаю 
извинение лишь проявлением человечности.

Со своей стороны, скажу, что мы с товарищами по 
партии никогда не используем грязные уловки, предпо-
читаем честную борьбу в предвыборной гонке и намере-
ны работать только на улучшение качества жизни наших 
жителей.

Депутат Собрания депутатов НАО
Ольга КАРПОВА

Еще раз об избирательной кампании: 
частное мнение члена КПРФ 

(начало на 2 странице)

Стыд и позор депутатам, 
которые идут во власть за 

свой карман!

1 ноября депутаты фракции КПРФ, 
были уверены, что их пригласили в Со-
брание на обсуждение трагических со-
бытий 31.10.2019 со всеми ответствен-
ными лицами Администрации. Но, к 
сожалению и к огромному удивлению, 
поводом для внеплановой встречи стал 
вопрос о возврате всех надбавок гос-

служащим и депутатам Собрания к 
уровню 2014 года.

Позиция депутатов фракции КПРФ 
однозначна: это приведет к увеличе-
нию расходных обязательств бюджета 
и затронет интересы, прежде всего ра-
ботников Администрации НАО. Мож-
но предположить, что плановое уве-
личение расходных обязательств уже 
заложено в бюджете на 2020 г. в сумме 
200 млн.рублей. В сравнении с 2019 
г. сумма содержания органов государ-

ственной власти составляет 1,2 млрд.
рублей, а на 2020 год уже 1,4 млрд.ру-
блей.

На доводы депутатов фракции КПРФ 
в Собрании депутатов о том, что у нас 
средние показатели заработной платы 
в бюджетном секторе не соответству-
ют тем цифрам, которые показывают 
органы власти, были высказаны сле-
дующие замечания: «кто на кого учил-
ся», «нам не стыдно получать 130 000 
рублей», «у нас тоже есть семьи», «в 

бюджете зарплаты выросли на 17% в 
период с 2014 по 2019 гг.» «я работал 
военным и получал 8000 рублей, поче-
му я не имею права получать высокую 
зарплату за свой труд».

Депутаты фракции КПРФ, предло-
жили Администрации обсудить дан-
ный вопрос с их непосредственными 
работодателями – жителями Ненецко-
го автономного округа!

Пресс-служба Ненецкого ОК КПРФ


